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新潟 RC ６月第 4 例会 (2020.6.23)（書面例会併催） №３３２５ 

(1) 山田 隆一会長挨拶 

新潟ロータリークラブ会員の皆様 

こんにちわ。 

新型コロナ問題は、先週 19 日より、県をまたぐ移動が全国

で解禁され、生活や経済活動も、徐々に正常化へ向けて

の動きが見られるようになりました。皆様はいかがお過ごし

でしょうか…。 

さて、新潟ロータリークラブの活動２０１９～２０年度、私の年

度の例会も今日と来週30日の、2回を数えるまでになりまし

た。 

本年度私は会長として三つの方針を掲げました。 

一つは全員参加で創立80周年記念行事、事業を成功させ

よう。 

二つ目は会員拡大、増強を強化しよう。 

三つ目が会員相互、対外親睦を推進しよう。 

です。 

ざっくりと反省しますと、一つ目の「80 周年記念行事、事業

を成功させよう」の記念式典は、皆様ご存じの通り、コロナ

問題で今年度開催を中止せざるを得ないのは、残念な結

果です。ただ、80 周年祝賀会など、本間チームリーダーを

中心に、実行委員会の皆様が検討頂き、内容を次年度へ

申し送りたいと思います。 

記念事業については、お陰様で、高橋秀樹チームリーダ

ーを中心に新潟大学との提携事業が進んでおりますので、

タイミングをみて、皆様にも発表、ご紹介することになろうか

と思います。 

二つ目の会員拡大は、小田会員増強委員長のお蔭もあり、

当初の8４名より現在の８９名と、数の上では何とか維持、拡

大できたか…という結果です。 

三つ目の親睦については、コロナ問題にも関わらず、皆様

から、ご理解やご協力頂いて、高い例会出席率が示すよう

に、自主的に積極的に親睦頂いているようで、幸いに存じ

ます。 

まだ、来週ありますが、また何が起こるか解りませんので…、

皆様にはこの一年間至らぬ会長を、支えて貰った事に感

謝申しあげ、挨拶に代えさせて頂きます。 

ありがとうございます。 
 

 

(2) 退会ご挨、バナー贈呈 

㈱新潟総合テレビ取締役新潟営業本部長  

小林 淳君 

(3) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(秋山 博一幹事) 

小川 潤也君 秋山 博一君 

米山奨学会寄付発表(佐藤 善昭委員) 

秋山 博一君  

青少年育成基金寄付発表(徳永 昭輝委員長) 

津久井勝之君 若杉  武君 

本間 剛三君 石橋 正利君 

高橋 秀松君 徳永 昭輝君 

(4) ニコニコボックス紹介（田中堅一郎委員長） 

・小林 淳君 大変お世話になりました。 

・高橋 秀松君（幻の聖火ランナー） 世が世なら、６月６日

に聖火を持って走っていたのに。中止になってしまいまし

た。残念、うらみコロナ。 

鈴木 滋弥君 「父の日」に娘と孫からお祝いを沢山貰い

ニコニコしています。千疋屋のチーズケーキとキリン山  

清酒２本。当分、呑めます。 

・東方 幸雄君 新型コロナ収束に向け日本国民の力

を・・・・！ 

・塚田 正幸君 ピアノ演奏の濱田道子さんが恋しくなり、３

ケ月半ぶりに例会に出席しました。やっぱり、ピアノ生演奏

は良いです。 

・阿部 亮君 結婚記念日のお花、ありがとうごした。おか

げで夫婦仲も円満です。 

(5) 若槻良宏さんへ第 5回  

マルチプル・ポール・ハリス・フェローピン伝達 
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